
MUJERES PORTADORAS DE VIDA: ES TIEMPO DE LEVANTARSE 
Houses of Light Church • Mayo 11-12, 2024 • Pastor Netz Gómez 

Mat. 23:27 

“¡Oh Jerusalén, Jerusalén… Cuántas veces quise juntar a tus hijos como la gallina 
protege a sus pollitos debajo de sus alas…” 

I. INTRODUCCIÓN 

A. Cuando Dios creó al hombre y a la mujer conforme a Su imagen y 
semejanza puso en ambos parte de Su carácter. Tanto la paternidad como la 
maternidad expresan el corazón de Dios. En el caso de las mujeres la 
cualidades que expresan como madres cumple una función especial en el 
plan de Dios para la familia, la iglesia y la sociedad misma. El ejemplo de 
Débora es una lección y un llamado para las mujeres en este tiempo. 

II. LA HISTORIA DE DÉBORA 

Jue. 4:1-8 “Muerto Aod, los israelitas volvieron a hacer lo malo a los ojos del 
Señor. 2 Entonces el Señor los entregó a Jabín, un rey cananeo de Hazor. El 
comandante de su ejército era Sísara … 3 quien tenía novecientos carros de 
guerra hechos de hierro, oprimió a los israelitas sin piedad durante veinte 
años, hasta que el pueblo de Israel clamó al Señor por ayuda. 4 Débora, la 
esposa de Lapidot, era una profetisa que en ese tiempo juzgaba a Israel. 5 Solía 
sentarse bajo la Palmera de Débora, entre Ramá y Betel, en la zona montañosa 
de Efraín, y los israelitas acudían a ella para que los juzgara. 6 Un día Débora 
mandó a buscar a Barac, hijo de Abinoam, quien vivía en Cedes, en el 
territorio de Neftalí y le dijo: —El Señor, Dios de Israel, te ordena: reúne en el 
monte Tabor a diez mil guerreros de las tribus de Neftalí y de Zabulón. 7 Y yo 
haré que Sísara, el comandante del ejército de Jabín, vaya al río Cisón junto 
con sus carros de guerra y sus guerreros. Allí te daré la victoria sobre él. 
8 Barac le dijo: —Yo iré, pero solo si tú vienes conmigo.” 

A. La situación que se describe en este pasaje fue un momento de crisis en el 
pueblo de Israel pero también describe lo que esta ocurriendo en nuestro 
tiempo, las personas se han apartado de los senderos de Dios para andar 
por caminos torcidos.  

B. El pecado había seducido a Israel y eso les llevó a perder su identidad y 
brújula moral como la nación en Dios a tal grado que la gente ya ni siquiera 
caminaba por el camino recto por temor a que Sísara, el comandante del 
ejército cananeo, los matara o los llevara cautivos. Las naciones, al igual 
que los individuos y las familias pueden perder su identidad y eso implica 
perder la verdadera libertad. El libertinaje inevitablemente lleva a la 
esclavitud.  

C. Débora vio esta situación pero no se dio por vencida, ella esperó por años 
debajo de una palmera para entrar en acción en el momento que era 
determinante. Bajo esa palmera Débora vio caso tras caso, día tras día, 
cómo se ahogaba la vida en Israel. El robo de identidad se estaba 
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produciendo a un ritmo alarmante. Lo que sucedió en aquel entonces 
cuando todo se estaba desmoronando es que Débora se levantó como 
madre.  

Jue. 5:6-7  “…En los días de Jael, quedaron abandonados los caminos, Y los 
que andaban por las sendas se apartaban por senderos torcidos. 7 Las 
aldeas quedaron abandonadas en Israel, habían decaído, Hasta que yo 
Débora me levanté, Me levanté como madre en Israel.” 

D. Débora notó lo que estaba causando que la luz y la vida de la nación se 
extinguieran. Lo que se transmite de generación en generación es lo que 
compone una sociedad. Y es aquí donde la elección de Débora de entrar 
en acción en su identidad de madre tiene tanto significado.  

E. Había una falta de liderazgo y ella entró en acción en el lugar que tenía. 
No se levantó simplemente para quejarse o protestar sino como madre en 
Israel. En vez de sentirse víctima, Débora tomó una determinación de 
fungir como una madre para el pueblo. • Necesitamos madres en este 
momento de crisis que se levanten y nos recuerden las promesas de Dios 
sobre nuestras vida. 

F. Eso es lo que hizo Deborah con Barac lo llamó a entrar en acción y le dio 
una palabra profética de parte de Dios que proclamaba la victoria, y él no 
cayó en la inseguridad, vio lo que ella representaba e impartía y se negó a 
ir a la batalla sin ella.  A medida que las mujeres les recuerdan a los 
hombres e hijos en sus vidas quiénes son, están haciendo el espacio para 
que cada uno cumpla con su llamado. Barac no se sintió intimidado por 
una mujer fuerte al contrario no quiso ir a la guerra sin ella. 

G. Esto es lo que animamos a las mujeres de nuestra comunidad a hacer y 
saber que son importantes en esta temporada, todavía pueden traer vida a 
donde sea que vayan porque nunca deben olvidar que son portadoras de 
vida.  

H. Siempre he dicho que un hombre sabio reconoce la grandeza que Dios 
puso en su esposa o madre pero un hombre inseguro no sabe reconocer lo 
que ellas tienen porque se siente intimidados por esa grandeza y puede  
tratar de rebajarlas o acabarlas. ¿Qué pasaría si tu esposa fuera más 
inteligente que tú? ¿Qué dirías? Esta no me va ganar o dirías ¡Wow me 
saqué la lotería! Voy aprovechar la mujer inteligente que Dios me dio y a 
trabajar junto con ella para llevar a nuestra familia a un nuevo nivel. 

III. LAS MUJERES SON PORTADORAS DE VIDA 

A. Todas las mujeres tienen la capacidad de impartir la vida que Dios puso en 
ellas. Este llamado no es sólo para las madres biológicas, sino que cada 
mujer tiene la capacidad para entrar en acción y levantarse como 
portadoras de vida para hablar la verdad de Dios sobre nuestras familias y 
sobre nuestros hijos e hijas. 

B. La alegría de traer vida al mundo es uno de los aspectos más poderosos de 
la identidad de la mujer.. A pesar de que la maternidad es algo tan 
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hermoso y poderoso; ha sido atacada por el feminismo extremo bajo la 
bandera de la libertad de las mujeres sobre sus cuerpos. El aborto es la 
muerte de un bebé inocente sin embargo se defiende como un derecho de 
la mujer sin considerar el terrible pecado que es contra Dios y contra el 
propio instinto maternal que hay en cada mujer al matar a un bebé que 
fue concebido por la voluntad de Dios quien es el dador de vida. 

C. Los niños son la vida de una nación y el futuro de la misma; por tanto, la 
vida que se transmite a través de la fuerza de sus madres determinará la 
prosperidad o la caída de esa nación en cada generación. • En la medida 
en que una mujer se identifique como portadora de vida, ese será el grado 
en que funcionará como lo que es. El fin de la prosperidad de una nación 
está vinculado con el trato que reciben sus portadoras de vida. Tan pronto 
como la imagen y la identidad de una mujer como portadora de vida es 
atacada, el tejido de una nación se desmorona.  

D. El corazón de una portadora de vida late con intensidad por todos 
aquellos que necesitan ser restaurados. La misericordia es su collar, la 
compasión es su sello; la valentía está alrededor de su cintura.  

Pr. 31:25-26 “Está vestida de fortaleza y dignidad, y se ríe sin temor al 
futuro. 26 Abre su boca con sabiduría, y hay enseñanza de bondad en su 
lengua. [Cuando habla, sus palabras son sabias, y da órdenes con bondad].” 

E. La mujer virtuosa de Proverbios 31 es una mujer fuerte, libre de presiones 
sociales. Impulsada sólo por el Espíritu Santo y el peso de su propia 
convicción. Es proactiva –una iniciadora. Ella mira a Aquel que puso al 
mundo sobre su eje para resolver lo irresoluble –para curar lo incurable. 

F. Su valor es muy contrario al valor de este mundo. Su éxito se mide en 
unidades de amor. Si ella está casada, su marido triunfa, los éxitos de sus 
hijos son sus éxitos. Criar hijos espirituales o biológicos que temen al 
Señor es su éxito. 

G. Las mujeres deben guardarse de toda influencia que las quiere sacar de 
este lugar. Esta influencia es mucho más peligrosa de lo que parece. 
Mujeres que han dejado a sus esposos e hijos bajo el pretexto de quieren ser 
felices o desean realizarse de manera egoísta. Lo que es propio de las 
mujeres es su tendencia a valorar las relaciones por encima de las 
ganancias, y la compasión por encima de la conveniencia. Cuando se trata 
de niños, ya sean los suyos o los de su comunidad hay una fuerza de amor 
que las impulsa. 

IV. LA VOZ PROFÉTICA DE LAS MUJERES 

A. Sin duda las madres tienen una influencia muy poderosa en lo que hablan.  
Es precioso cómo las mujeres y las madres pueden recordarnos las 
promesas de Dios y quienes somos. El cumplir este llamado para las 
mujeres no tiene que ver con la personalidad sino con despertar al papel 
que Dios les ha dado. 
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B. ¿Por qué una madre no hablaría verdad sobre sus hijos? La respuesta es 
porque permitieron que la amargura penetrara en Su corazón. Es tiempo 
de sacudirse el pasado y como Débora profetizar, es decir, declarar la 
Palabra de Dios sobre los suyos para afirmarles su identidad y llamado. 

V. CONCLUSIÓN 

A. Queridas mujeres es tiempo de escuchar la voz del Padre Celestial para 
salir de la oscuridad de la ofensa que ha venido porque muchos hombres 
hemos fallado pero ustedes no se pueden quedar ahí. Hay una opción 
mucho mejor que la quedarse atascadas en la traición o el abuso de ese 
hombre.  

B. Toda mujer necesita poner atención a lo que Dios dice de ellas para 
mantenerse en su identidad y saber quienes son y lo que valen para no 
dejarse arrastrar por todo lo que les rodea pueden ser desde una cultura 
que las quiere confundir hasta personas que no han sabido tratarlas, 
situaciones financieras; problemas de salud, etc. 

C. Los que estamos alrededor de ellas; los esposos, los padres e hijos y aun 
los hermanos debemos atesorar lo que las mujeres son. Las mujeres 
también deben reconocer el papel que tienen y ejercerlo. No es tanto ser 
una activistas o feministas sino las que imparten la vida de Dios. Cuando 
no saben quienes son incurren en cosas que no son su llamado y 
desperdician el potencial que Dios le ha dado. 

VI. PREGUNTAS DE REFLEXIÓN 

1. ¿Qué tanto reconoces y apoyas la labor de las mujeres como portadoras 
de vida? Explica 

2. Describe como puedes apoyar la voz profética de las mujeres en nuestra 
comunidad. 

ANUNCIOS DE ESTA SEMANA 

1. La Escuela de Discipulado y Afirmando Tus Pasos ya iniciaron cursos, pero 
todavía puedes inscribirte en la mesa de afuera o en www.housesoflight.org 
1er Nivel, en Inglés y en Español. 2º Nivel español e inglés juntos. 3er nivel 
bilingüe. 

2. Ministerio de Profecía Miércoles 15 de Mayo a las 7:00 p.m. Ministerio de 
Sanidad, Jueves 16 de Mayo a las 7:00p.m. Regístrate en 
www.heartbeatprayerroom.la 

3. Todas las mujeres de 12 años en adelante están invitadas a nuestra NOCHE 
DE MINISTRACIÓN: HAVAH Viernes, 17 de Mayo a las 7:00 p.m. ¡Es Gratis! 
Regístrate en nuestro sitio web www.housesoflight.org o en la mesa. 

4. Invitamos a todos los varones de 12 años en adelante a nuestra Conferencia 
para Hombres “Se Valiente”. Sábado 22 de Junio de 8:00am. a 3:30 p.m. 
Reserva hoy mismo tu lugar en la mesa de afuera. ¡Invita a un amigo! 
Conferencista invitado Pastor Ed Smith
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